

La "II Marcha del Deporte Solidario" torreña recoge más de 3.500 kilos de alimentos

Se celebró ayer domingo 27 de diciembre, organizada por el "Club Atletismo Las Torres" y con cerca de 400 participantes

28/12/15 – Más de 3.500 kilos de alimentos para las familias más necesitadas de Las Torres de Cotillas. Eso es lo que consiguió recaudar la "II Marcha del Deporte Solidario" que se celebró en el municipio en la mañana de ayer domingo 27 de diciembre y que, además de lo aportado por los más de 400 participantes como inscripción, llevaba recogiendo comida a favor de "Proyecto Sonrisas Solidarias" desde hace semanas en empresas de la localidad.

Organizada por el "Club Atletismo Las Torres" en colaboración con "Automóviles Emilio", "Grupo Promotora" y la Concejalía de Deportes, esta cita se celebró en el Parque de la Emisora torreño y sus alrededores, y se podía realizar tanto corriendo como marchando a pie o sobre patines. Una mañana solidaria para toda la familia que también contó con otras actividades, como hinchables, talleres infantiles de globoflexia y pintacaras, una exhibición de patín, una masterclass de zumba, sorteos por dorsales, etc.







